

## **Se titulan dos egresadas del CECAD Oaxaca en Jornada realizada en Iztacala\***

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en su Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED) oferta la Licenciatura en Psicología a través de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca (UABJO) y el Centro de Educación Continua Abierta y a Distancia (CECAD).

El 7 de septiembre del año en curso por primera vez se llevó a cabo la Magna Jornada de Titulación en la Sala de Exámenes Profesionales de la Facultad de Estudios Superiores Iztacala, presentaron Examen Profesional para obtener el grado de licenciadas en Psicología Aleida Isela Rubiños Martínez y Mónica Olga López Espinoza, ambas orgullosas representantes de la sede en Oaxaca, vale hacer mención que ambas son amas de casa, pero con dedicación y esmero lograron concluir una carrera universitaria.

El trabajo de Tesis de Aleida Isela Rubiños Martínez se denominó "Psicoeducación en Principios y Técnicas Conductuales hacia Profesionales que Laboran en el Ámbito de la Rehabilitación y Educación Especial con Menores que Presentan Capacidades Diferentes", el cual fue impartido meses anteriores a personal de Educación Especial del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) y el Centro de Rehabilitación y Educación Especial (CREE).

La entonces sustentante presentó su exposición ante el Asesor de Tesis Omar Moreno Almazán y los jurados Liliana Moreyra Jiménez y Enrique Berra Ruiz, tutores del SUAYED FES Iztacala; quienes posteriormente realizaron preguntas acerca del proyecto, enseguida deliberaron a puerta cerrada y emitieron el veredicto final de que la sustentante fuese aprobada como Licenciada en Psicología.

Acto seguido llegó el turno de Mónica Olga López Espinoza, quien expuso su proyecto de Apoyo a Docencia titulado "El Aprendizaje Basado en Problemas. Aplicación y Desarrollo de un Tema de Álgebra Básica a través de la Herramienta Multimedia." Su Asesor Arturo Silva Rodríguez, y los jurados José M. Meza Cano y Edgardo Becerra González, también tutores SUAYED, después de las preguntas y la deliberación también emitieron el veredicto final de que la sustentante fuese aprobada como Licenciada en Psicología.

Es importante señalar que en dicha Jornada se presentaron cinco egresadas, de los cuales dos son de la sede oaxaqueña, las muestras de cariño y apoyo de los familiares que les acompañaron no se hicieron esperar.

Gracias a la tecnología utilizada en la modalidad a distancia, la Jornada fue transmitida a través de videoconferencia en el CECAD, de esta forma fue posible que tanto familiares como amistades de las postulantes que no pudieron acudir a la Ciudad de México presenciaran el evento.

**Nota informativa publicada en <http://www.adnsureste.info/index.php/noticias/educacion/46196-edasdas>**